

Hospitality

地域のホスピタリティを訪ねて

出会いを後押し、人生の幸せに繋げたい

江津はぴこ会

私たち「江津はぴこ会」は、出会いや結婚を望みながらもなかなか一歩を踏み出せない人の背中を押すことで「人生の幸せのお手伝い」をしたいと思い、出会いのきっかけ作りに取り組んでいます。

はぴことは

はぴこ(島根はっぴこーでいねーたー)とは、平成19年から始まった、結婚を望む独身男女の縁結びを応援する島根県のボランティア制度です。現在、島根県内において約200人ははぴこが出会いのきっかけを取り持ち、悩める人の背中押しに励んでいます。平成27年までの9年間で約8000人の相談を受け付け、327組のカップルを成婚へ繋げています。

独身の皆さんの悩みは「仕事と家の往復で出会いがない」、「婚活イベントに参加する勇気がない」、「自分に合う相手にめぐり会えない」などさまざまです。一人ひとりの想いを受け止め親身に寄り添い、まずは相談者と担当はぴこスタッフとの信頼関係を築くことを大切にしています。その中で、相談者がどんな人で、どんな出会いを求めているかなどを聞き、必要なサポートについて考えています。幅広い年齢や考え方の相談者の中から人と人の縁を繋げるのは、想像以上に地道な活動です。自分たちが繋いだ縁をきっかけに結婚し、幸せな家庭を築かれることをイメージしながら、日々取り組んでいます。



チングをはぴこだけでは対応しきれない部分もありましたが、昨年開設された「しまね縁結びサポートセンター(浜田)」において島根県内全域でのデータマッチングが可能となり、少しずつではありますが相談者への出会いの後押しをしています。データマッチングではなかなかマッチングとならないケースもありますが、その場合には出会いイベントを紹介するなど、人との出会いを大切にさせていただけるようにご案内しています。出会いのきっかけを取り持った後も相談に乗り、次の行動に移れるようアドバイスをすることもあります。

江津はぴこ会の活動の原動力は、「目の前の人々の幸せ」です。これからも、悩める人たちの背中を優しくあたたかく押していきたいと思います。



江津はぴこ会の活動

平成28年2月に「江津はぴこ会」を結成し、現在10名(男性6名、女性4名)で活動しています。はぴこ個人での相談受付は随時行っていますが、はぴこ会としても月に1度相談会“ごうつ恋活Night”を開催しています。毎月第2水曜日の午後7時より、café桜co..(じばさんセンター横)において、相談者の皆さんと楽しくお話ししています。落ち着いた雰囲気のカフェなので、相談に来られた方もゆったりと心をオープンにしていただけているのではと感じています。

相談内容はさまざまですが、一歩踏み出す勇気を振り絞って相談に来られる方もおられ、一人ひとりにしっかりと向き合うことを心がけています。相談受付後のマッ